

Compte rendu de la réunion du CA de PREVA
Le 14 mai 2024, 20h00 salle des associations à Mozac

Présents : Josiane Druon (CA), Sylvie de Larouzière (CA), Christophe Lepy (CA), Adrien Balvet (CA), Nelly Pace (CA), Didier Mondin (CA), Antoine Estienne (CA), Christian De Remacle (CA), Gérard Nicolas (CA élargi) Martine Corniou (CA élargi)

Excusés : Christian A (CA), Fabien M-T, J-C Morin, David Malleret

Ordre du Jour :

- Organisation de l'AG : programme + logistique (Sylvie et Christophe)
- Présentation des statuts modifiés s'inscrivant dans le cadre de l'agrément (Martine) - joints à l'e-mail de convocation au CA pour lecture avant la réunion
- Choix des axes stratégiques pour les années à venir qui seront présentés en AG (Gérard et Adrien)

1. Organisation de l'AG :

Nous proposons le déroulement suivant qui sera soumis au prochain CA (14 mai), les temps indiqués en **rouge** sont les prévisionnels pour l'AG :

- i. Mot d'accueil (Sylvie) => **5min**
- ii. Rapport moral (Sylvie) + **VOTE => 15min** => rapport à envoyer avec rapport financier 15jours avant l'AG en PJ de la convocation officielle de à l'AG.
Sylvie a déjà quasiment fini le rapport et doit partager avec bureau pour validation
 1. Listes des actions marquantes 2023/2024 à présenter à l'AG : 1- la manif + 2-les conférences + 3-participation aux comités/commissions + 4-l'agrément + 5- le nombre d'adhérent + 6- action pédagogique (en cours)
- iii. Rapport financier (Christophe) + **VOTE => 5min** => Christophe a préparé le rapport. Cette année mise en avant de la valorisation du bénévolat de 01/2024 à fin 05/2024 = 11300€ (uniquement 6 mois de valoriser). A compter de 06/2024, cette action s'inscrira dans la durée. La ressource est uniquement cotisation + 1 don exceptionnel d'une association => bénéfice de 1064€ sur l'année de 2024 ; capital total d'environ 3000€ (hébergement du site = 168€ ; payé).
Christophe préparera pour l'AG un camembert pour monter synthétiquement dépenses/rentées ; les comptes sont à arrêter au 31mai 2024.
Décision et vote ce jour de dépenser l'abonnement de 14€/mois à mailchimp.
Le rapport financier doit être validé par Jean-Christophe (commissaire aux comptes) => action Christophe (Jean-Christophe est d'accord, vu avec Sylvie)
- iv. **Lecture des statuts** (Adrien/Martine) + **VOTE => 20min** => pendant le CA du 14mai les nouveaux statuts préparés par Martine ont été **lus et votés à l'unanimité** par les membres présents du CA ce jour article par article (voir document joint).
Les statuts sont donc prêts pour être présentés aux adhérents pour approbation. Cette approbation doit se faire dans le cadre d'une AG ordinaire

ou extraordinaire => **décision à prendre rapidement par le bureau si on le fait à l'AG du 12 juin ou pas.**

Ces nouveaux statuts sont une mise en conformité par rapport à la déclaration en préfecture et la capacité d'aller en justice.

Un règlement Intérieur a également été préparé, mais pas présenté ce jour.

- v. Élection du CA (Adrien) + **VOTE => 5min** => Conformément aux statuts le CA est renouvelable par tiers tous les 2ans, donc ce renouvellement nécessaire correspond à 4 personnes cette année (11 membres) ; 2 membres sont déjà sortis (Claude et Christiane) + 2 volontaires se proposent pour sortir (Adrien et Antoine-*faire procuration*) ; **ICI** expliquer qu'il y a 5 postes maximum à pourvoir et déjà 3 candidats identifiés (2 se représentent - Antoine et Adrien + 1 qui rentre - Gérard), **demander** s'il y a d'autres candidats, **demander** si quelqu'un veut voter à bulletin secret, **demander** si quelqu'un s'oppose au vote pour le groupe complet, **si OK** on passe au vote (le groupe à minima Antoine, Adrien, Gérard)
- vi. Projets avec annonce conférences et actions (Adrien) => **10min** => JPPM (23/06 – balade Volvic) + table ronde avec Bernard Schmidt (22/09) + conférence Mme Catherine Lenne (arbres – en novembre) + PREVA restera attentif à l'actualité et sollicitera ses adhérents en cas d'action visible nécessaire
- vii. Echanges interactifs sur le projet de l'association avec définition des axes stratégiques prioritaires (Gerard et Adrien) => **30min (15min de présentation + 15min de vote)** => le but est de rendre les adhérents acteurs de l'association. Ce jour en CA le document préparé (Gérard) a été présenté et discuté. Etant donné l'heure tardive, Gérard diffuse un sondage par WhatsApp pour compléter les 5 choix de chacun.
Gérard et Adrien préparent une nouvelle présentation, afin qu'elle soit validée par le bureau début juin pour présentation aux adhérents et soumission à leurs choix.
- viii. Logistique salle => Arlequin gratuite pour le mercredi 12juin, accès à partir de 16h (à confirmer) ; l'AG commencera à 19h ; prendre l'option espace « Bar » + sono à confirmer (vu, c'est ok) => Adrien contactera la personne de l'Arlequin pour confirmation.
- ix. Logistique « verre de l'amitié » => le propriétaire de la Biocoop de Riom propose des dons solides et liquides (voir Sylvie) => on compte environ 150personnes => Nelly + Didier + Josiane s'occupent de préparer la liste et feront les courses le 11 ou 12 juin

2. Communication avec nos adhérents :

- i. Lettre d'information : Gérard propose d'établir le draft de la 3ième lettre d'information
- ii. Transmission pour information du flyer sur la journée du 11 mai organisé par le collectif (non merci bassines 63) => ok fait
- iii. Email d'information pour la date de l'AG à envoyer 15 ou 16/05 + convocation officielle à transmettre le 28/05 au plus tard (texte à insérer dans convocation officielle : *En cas d'absence de quorum le jour de l'Assemblée Générale ordinaire, une Assemblée Générale extraordinaire siégera le même jour, dans l'heure qui suit, et délibérera valablement quel que soit le nombre de membres présents ou représentés.*)

3. Autres sujets :

- i. Retirer Christiane des membres du CA sur internet : action Adrien => à ce jour 9 membres au CA dont 3 au bureau + 5 CA élargi ; non abordé
- ii. JPPM => parcours défini par Antoine et Adrien ; besoin de faire participer un expert pour présentation schéma hydrologique de l'impluvium => pas de détails donnés pendant la réunion, le déroulement de la rando-culture sera diffusé avec le CR du CA
- iii. Emission « la Terre au carré » => émission menacée de disparaître ou être transformée pour devenir une émission plus lissée => PREVA est ok après vote du CA de diffuser la pétition aux adhérents pour soutien de l'émission
- iv. RdV avec les responsables locaux de la Montagne à Riom (Sylvie et Josiane) cet après-midi avec JB Ledys (le journaliste) + responsable de l'agence de Riom => présentation des associations PREVA et MARSAT Nature ; questions posées => qui choisit les articles ? De moins en moins de monde relis les articles ; le journaliste reconnaît une erreur et une mauvaise formulation ; pas de remontée au rédac chef ; le directeur de l'agence s'est engagé à produire un reportage sur les 2 associations
- v. SEV a répondu à la lettre ouverte de PREVA/UFC/MN datant des journées mondiales de l'eau => à scanner et partager avec les membres du CA (Sylvie)
- vi. SEV a retiré sa page dédiée « acteur mineur de la ressource en eau » => cela est une preuve majeure du « greenwashing » de la SEV ; peut-être communiquer sur ce point aux adhérents (ou bien lors de l'AG)
- vii. Pour information, soirée avec les humoristes de France Inter le 24/05 à Clermont-Ferrand à la maison de la culture
- viii. Antoine ne sera pas présent à l'AG du 12 juin et est excusé

Adrien Balvet, secrétaire
Le 21/05/2024 à Malauzat

